

Liebe Klassenlehrer*Innen, liebe Schüler*innen,

wie jedes Jahr unterstützt die evang. Schule Schönefeld ein caritatives Projekt in der vorweihnachtlichen Zeit. In diesem Jahr wurde der Wunsch an uns herangetragen, den Verein „LAIB und SEELE“ zu helfen.

In den Medien wird zunehmend kommuniziert, dass Organisationen, wie die Tafel oder „Laib und Seele“, immer mehr bedürftige Menschen unterstützen müssen. Menschen, die Sozialhilfe oder Hartz IV empfangen, gehören schon immer zum Kundenkreis. Durch steigende Lebenshaltungs- und Energiekosten sind nicht nur die traditionellen Bedürftigen verstärkt in Not geraten, sondern auch Berufstätige mit geringem Einkommen. Hinzu kamen zuletzt immer mehr Geflüchtete aus der Ukraine. Viele Tafeln mussten aufgrund des großen Andranges einen Aufnahmestopp verhängen. Nicht zuletzt deswegen, weil zugleich auch die Spenden deutlich zurück gehen. Supermärkte könnten weniger abgeben, weil die Lieferketten infolge von Krieg und Corona gestört sind. Zudem kalkulieren die Supermärkte, von denen die Tafeln Lebensmittel beziehen, aufgrund der gestiegenen Lebensmittelkosten stärker. Auch Geldspenden sind seit Beginn des Ukraine-Krieges für die Tafel rückläufig.¹



Wir würden uns über eure Unterstützung freuen, indem ihr haltbare Speisen aber auch Gemüse/Obst spendet. Jede Klasse organisiert bitte eigenverantwortlich ihren Spendenbeitrag und bringt diesen am 14.12.2022 mit. Die Jahrgangssprecher der Oberstufen übernehmen diese organisatorische Aufgabe, sofern nicht andere interne Absprachen getroffen werden.

Wichtig ist, dass die Waren nach den Kriterien der Berliner Tafel/LAIB und SEELE zur Weitergabe geeignet sind. Dafür müssen folgende Kriterien erfüllt sein:

1. Die Produkte müssen originalverpackt sein. Geöffnete Verpackungen und Selbstgekochtes/-gebackenes können nicht weiterverteilt werden.
2. Die Speisen müssen OHNE FLEISCH sein.
3. Die Ware muss ALKOHLFREI sein.
4. Es können auch Speisen abgegeben werden, die das Mindesthaltbarkeitsdatum (MHD, Mindestens haltbar bis...) überschritten haben. Unter dem folgenden Link könnt ihr einsehen, wie lange das MHD für die jeweilige Produktkategorie maximal überschritten sein darf:
[Spender*innen \(berliner-tafel.de\)](https://www.berliner-tafel.de/spender)

Alle Spenden werden am 15.12. an die Essensausgabestelle „Ev. Kirchengemeinde Lichtenrade“ (Nahariyastraße 33, 12309 Berlin, Tempelhof-Schöneberg) übergeben. An diesem Tag werden einige Schüler*innen unserer Schule die ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen bei der Essensausgabe unterstützen.

Wir würden uns sehr über eure Spenden freuen. Lasst es uns wissen, falls ihr Fragen habt oder Hilfe benötigt.

Die Fachschaft Religion

¹ <https://www.welt.de/regionales/nrw/article241911357/Deutlich-mehr-Menschen-kommen-zu-den-Tafeln-Weniger-Spenden.html>